

Fecha <b>28.06.2014</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



■ EL JEFE de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, y el gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, firmaron un convenio para la construcción, operación, conservación y mantenimiento de la Autopista Urbana Nororiental, que tendrá 14.5 kilómetros

**INFORMACIÓN: REPÚBLICA**

